

# *L'Iran dans l'attente pour appliquer des mesures du Plan Intégral d'Action Conjointe*

---



Téhéran, 18 octobre (RHC)- L'Iran attend avec patience face au retard européen dans l'application des mesures du Plan Intégral d'Action Conjointe pour contrecarrer le départ unilatéral des États-Unis de ce pacte et leurs sanctions.

Behrouz Kamalvand, porte-parole de l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique a rappelé que l'Iran remplit ses obligations comme l'ont confirmé une douzaine d'inspections d'experts de cette agence.

Il a ajouté que bien qu'il y ait des signaux positifs de la part européenne, l'on attend encore des solutions pour faire face aux sanctions des États-Unis. Il a indiqué que si ce pacte n'a aucun résultat positif pour l'Iran, continuer à l'honorer n'aura plus aucun sens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174273-liran-dans-lattente-pour-appliquer-des-mesures-du-plan-integral-daction-conjointe>



**Radio Habana Cuba**